
 
 

Protokollauszug 
aus der 

21. öffentliche / nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.12.2005 

 
öffentlich 
Top 4.7 Nachnutzung Kiewitt-Kaufhalle 

05/SVV/0985 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz 
beantwortet. 
Die Antwort ist dem  Stadtverordneten Jäkel, Fraktion Die Linke. PDS, schriftlich zu übergeben. 
Die Ausreichung einer erbetenen Liste, mit welchen Handelsunternehmen  die Stadt bereits ge-
sprochen habe, sagt Frau Dr. v. Kuick-Frenz zu. 
 
 
 
 
 

 


